

Expresa José Mujica que los bolivianos decidirán lo que es mejor para sí.



La Paz, 19 feb (RHC) El expresidente uruguayo José Mujica expresó que más allá de los manejos publicitarios, los bolivianos decidirán lo mejor para sí en defensa de los enormes logros sociales consolidados en estos tiempos.

Mujica aclaró que no era su intención inmiscuirse en los asuntos internos de Bolivia, y expresó su confianza en que en el referendo constitucional de este domingo ganará la mejor opción.

Ese día los bolivianos asistirán a las urnas para aprobar o rechazar la modificación parcial de la Constitución.

El triunfo de la opción Sí en la consulta popular habilita al presidente Evo Morales y al vicepresidente Álvaro García Linera para buscar una nueva reelección en los comicios generales del 2019 y ampliar su mandato hasta el 2025.



Radio Habana Cuba